

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Sekolah : SMP TAQ Sadamiyyah
Kelas/Semester : IX/ I
Tema : Globalisasi (3.2 / 4.2)
Sub Tema : Pengaruh dan Upaya Menghadapi Globalisasi di Kehidupan Masyarakat
Pembelajaran ke : 28
Alokasi Waktu : 2 x 40 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran model discovery learning, peserta didik dapat:

1. Menganalisis pengaruh globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia dengan benar.
2. Mendeskripsikan upaya menghadapi menghadapi globalisasi dengan benar sesuai karakter abad-21
3. Mempresentasikan hasil diskusi tentang pengaruh/dampak dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat
4. Menampilkan sikap pendidikan anti korupsi dan anti bullying (mandiri dan tanggungjawab)

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Berdoa, ucap salam, cek kebersihan, mengecek kehadiran siswa2. Apersepsi sharing pengalaman guru atau siswa dan motivasi mengaitkan materi dengan kehidupan,3. Menyampaikan tujuan pembelajaran serta pemberian acuan,4. Pembentukan kelompok belajar dan menjelaskan mekanisme pelaksanaan pengalaman belajar sesuai dengan langkah-langkah pembelajaran
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menampilkan gambar tentang globalisasi2. Peserta didik mengamati gambar dan membaca buku paket IPS SMP/MTs kelas IX tentang pengaruh/dampak dan upaya menghadapi globalisasi atau buka link https://sumber.belajar.kemdikbud.go.id/#!/Package/Home/Complete/ea1420753c2e42b8b04964239f5736d0 dan https://youtu.be/yg4dhDR_BBc (kerja keras)3. Guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok dan membagikan lembar kerja siswa.4. Peserta didik berdiskusi dan mengisi lembar kerja siswa di kelompoknya masing masing (kerjasama dan teliti)5. Peserta didik menyusun dan menyesuaikan data-data yang ada pada lembar kerja sesuai dengan pengaruh/dampak dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat (jujur)6. Peserta didik mempresentasikan pengaruh/dampak dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat (disiplin dan tanggungjawab)7. Peserta didik menyimpulkan materi pelajaran dengan bimbingan guru
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik diminta melakukan refleksi2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar serta selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19.3. Guru memberikan rencana pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang, menutup pembelajaran dengan do'a dan salam

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Pengetahuan: Tes lisan dan tertulis; Keterampilan: Kinerja; Penilaian sikap: Observasi.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Jepara, Juli 2021
Guru Mata Pelajaran

H. Dwi Santosa, SE.,M.Pd.

Sholikhun Nihayah, S.Sos.I.